

## Le acompañan su distinguida esposa e hija

Coruña, 2. — A las nueve de la noche llegó a su residencia del Pazo de Meirás, procedente de Madrid, S. E. el Jefe del Estado, Generalísimo de los Ejércitos, acompañado de su esposa e hija, jefes de las Casas Militar y Civil, segundo jefe de la Casa Militar y ayudantes. El Caudillo con sus acompañantes se detuvo a almorzar en el albergue de La Bañeza.

En el Pazo de Meirás le esperaban todas las autoridades de la provincia de La Coruña, quienes dieron la bienvenida a Su Excelencia.

## Las naciones aliadas no han recibido proposiciones de neutralizar a Italia

Londres, 2. — Oficialmente se anuncia que los representantes de las naciones unidas no han recibido comunicación alguna relativa a la proposición de neutralizar la Península italiana. — EFE.

Desde su entrada en la provincia de La Coruña, la Falange cubría carretera hasta el Pazo. — CIFRA.

## Franceses en Sicilia



# La batalla de SICILIA umenta en intensidad San Estéfano ha sido conquistado En muchos lugares se lucha cuerpo a cuerpo

Este soldado francés, voluntario en el Ejército de desembarco en Sicilia, practica el tiro con un modernísimo fusil ametrallador.

Cuartel general aliado de Africa del Norte, 2. — Ha sido bombardeado el puerto de Messina.

Se anuncia, además, que los norteamericanos han conquistado Listeria, y que han hecho diez mil prisioneros, de los cuales más de la mitad son alemanes.

En el avance hacia la cabeza de puente de Messina, los aliados libran encarnizados combates que llegan muchas veces al cuerpo a cuerpo.

La batalla aumenta en intensidad. — EFE.

## SAN ESTEFANO, CONQUISTADO

Cuartel General aliado de Africa del Norte, 2. — Se anuncia oficialmente que las fuerzas norteamericanas han conquistado San Estéfano.

El Octavo Ejército británico ha desencadenado una gran ofensiva contra la principal línea de defensa del Eje, en el sur de Catania. — EFE.

## MAS OCUPACIONES EN SICILIA

Cuartel general aliado de Africa del Norte 2. — Las tropas norteamericanas han conquistado otras nueve localidades al nordeste de Sicilia, una de ellas, distante solo tres kilómetros de San Stéfano, según se anuncia oficialmente.

Entre ellas, se anuncia, figura Castel di Tus, Castel di Lucio, Motta y Pettineo. — EFE.

## SE ENVIAN REFUERZOS A CORCEGA Y CERDEÑA

Londres, 2. — Radio Argel anuncia la destrucción de gran número de aviones transportes alemanes sobre la isla Elba.

Esto hace suponer — añade — que el Reich envía refuerzos a Cerdeña y Córcega. — EFE.

## ACTUAN CON INTENSIDAD LOS BOMBARDEROS ALEMANES EN SICILIA

Berlín, 2. — Bombardeos rápidos alemanes han infligido sensibles pérdidas a las tropas invasoras en los ataques diurnos dirigidos contra carros, columnas de camiones y concentraciones de efectivos al sur de Regalbuto, declara la Oficina Internacional de Información. Han sido destruidos, dice, más de treinta vehículos, cargados de tropas y material. Después de neutralizada la defensa antiáerea, los bombarderos pesados atacaron el aeródromo angloamericano siendo averiados de forma que quedaron inútiles siete aparatos que se hallaban en los cobertizos. Fueron, añade, incendiados los depósitos de gasolina y destruido un campamento próximo a ellos. También ha sido atacada repetidamente con éxito la artillería adversaria en los puntos neurálgicos del frente central.

(Pasa a la página 4)

# En el Mius ha sido conquistada por los alemanes una posición ventajosa

## Los soviets han tenido elevadas pérdidas en hombres y material

### En Kandalacha fueron dispersados dos batallones soviéticos

Cuartel General del Führer — Comunicado alemán:

"En el frente del Mius nuestras tropas han conquistado al asalto una posición montañosa que domina las líneas enemigas. Los adversarios han sufrido elevadas pérdidas humanas y materiales. Al Suroeste del Orei has sido rechazados con pérdidas sangrientas para el enemigo varios ataques efectuados por los soviets con infantería, carros de asalto de los cuales fueron destruidos en gran número.

La aviación germana ha intervenido en los puntos neurálgicos de la actividad del frente oriental con escuadras de aviones de combate y batallas. Seis trenes de transporte y un blindado han sido destruidos.

En el sector de Kandalacha los granaderos alemanes han interceptado y dispersado dos batallones enemigos que se escondían en un bosque impenetrable.

En el frente de Sicilia británicos y yanquis han reanun-

dado sus ataques sobre todo el sector central.

Todos ellos han sido rechazados por nuestras tropas causando elevadas pérdidas al enemigo.

Un contraataque efectuado por sorpresa nos permitió reconquistar una posición montañosa. Aviones de combate alemanes hundieron en el puerto de Palermo un barco de cinco mil toneladas cargado de municiones y averiaron a ocho grandes transportes. Fueron provocados incendios en la zona portuaria.

La caza alemana y la DCA destruyeron ayer en la costa italiana seis aviones enemigos. La DCA de la Marina de guerra otro.

El primero de agosto una escuadra de bombarderos norteamericanos compuesta por unos 125 cuatrimotores en formación compacta, intentó atacar la región petrolífera rumana. Fuerzas germano-rumanas de defensa antiárea se opusieron a tiempo y dispersaron la formación enemiga en forma tan eficaz que solamente de sesenta a setenta aviones pudieron emprender el ataque en formación dispersa. Treinta y seis bombarderos cuatrimotores fueron derribados. Otros muchos resultaron alcanzados gravemente.

Los daños causados sobre los

objetivos propuestos no son importantes.

Sobre el territorio alemán no ha sido realizada ninguna operación.

Sobre el Atlántico un hidroavión gigante enemigo fué derribado en combate aéreo lejos de la costa. — EFE.

## El ministro de Asuntos Exteriores en San Sebastian

San Sebastián, 2. — El ministro de Asuntos Exteriores, conde de Jordana, ha llegado ayer tarde a San Sebastián, acompañado de altos funcionarios de su departamento. El conde de Jordana ha fijado su residencia en esta capital y continuará en ella las gestiones y despachos de su Ministerio.

En la residencia oficial, el ministro era esperado por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, y alcalde, que le ofrecieron sus respetos. — CIFRA.

## CONCURSO DE BOCETOS

## Una estatua ecuestre de S. E. el Generalísimo

Zaragoza, 2. — El Boletín Oficial de la provincia publica un concurso de bocetos para la construcción de una estatua ecuestre de S. E. el Generalísimo que el Ayuntamiento de Zaragoza se propone levantar en las proximidades de la Academia General Militar. — EFE.

## El general Delgado Serrano, salió de Melilla

Melilla, 2. — El general don Francisco Delgado Serrano, antes de marchar para posesionarse de la Jefatura del IX Cuerpo de Ejército, del que ha sido nombrado recientemente jefe, se despidió de las autoridades.

El Ayuntamiento, le expresó el profundo sentimiento que ha producido el que abandone esta ciudad.

El general Delgado Serrano marchó a Tetuán para cumplimentar al Alto Comisario, general Orga. — CIFRA.

# La independencia de Birmania, es causa de gran júbilo en el país

## Estará representada en Tokio por un embajador

Tokio, 2. — Previo ciertos trabajos preliminares las autoridades militares niponas devolverán al Gobierno birmano las fábricas, minas, ferrocarriles, empresas telegráficas e instalaciones portuarias que fueron propiedad de los anglosajones, según se anuncia oficialmente. Esta devolución dicen los círculos económicos japonesa favorecerá grandemente el desarrollo de la economía birmana. Las autoridades militares solo conservarán aquellas propiedades anglosajonas cuya posesión les sea necesarias para la prosecución de la guerra. — EFE.

## SE VA A CONSTITUIR UN BANCO BIRMANO

Bangkok, 2. — El Gobierno birmano ha iniciado los trabajos para la constitución de un Banco central y la creación de una moneda birmana, según noticias procedentes de Rangún. — EFE.

## OPINIONES DE LA PRENSA NIPONA

Tokio, 2. — La prensa nipona comenta la noticia de la independencia birmana y publica las declaraciones hechas a este respecto por personalidades birmanas, chinas, manchúes y japonesas. Todos los diarios estiman que la creación del nuevo Estado birmano habrá producido hondas repercusiones en otros pueblos del Asia oriental aún no incluidos en el esfuerzo liberador de esta región del mundo. — EFE.

## BIRMANIA ESTARA REPRESENTADA EN TOKIO POR UN ENBAJADOR

Tokio, 2. — Birmania estará representada en Tokio por un embajador, desconociéndose quien será la personalidad designada para desempeñar dicho cargo, ha declarado el portavoz gubernamental Hori a los periodistas. — EFE.

# A POLO

Sesión continua de 5 a 1.  
METRO presenta la formidable producción en español:

## La tela de araña

Emocionante drama de un abogado célebre que defendió a su esposa a punto de cometer un error irreprochable. Una producción de W. K. HOWARD, llena de comicidad y de buen gusto; a cargo del inimitable

WILLIAM POWELL y de la gentil MYRNA LOY admirablemente secundados por la pequeña CORA SUECOLLINS y UNA MERKEL.

## Vea la TELA DE ARAÑA.

Completa el programa el noticiario español NO-DO, NUMERO 30-B

# VIDA RELIGIOSA

**SANTORAL DE HOY.**— 3 de agosto, martes. — La Invención de San Esteban, protomártir. — El cuerpo de San Esteban fué encontrado cerca de Jerusalén, el año 415 por revelación hecha a sacerdote Luciano. Fué después llevado a Constantinopla y de allí a Roma, bajo el pontificado del Papa Pelagio, a la Basílica de San Lorenzo en el Campo Verano. Descansa junto a la tumba de Pio IX.

**CULTOS EN HONOR DE LA PATRONA.** — Esta tarde termina el solemne novenario que se viene celebrando en el Santuario de la Virgen de África, a las veinte horas. Mañana día 4, se celebrará la Misa de Comunión general que será oficiada por el Ilmo. señor Vicario Capitular S. V. doctor don Emilio F. García Fuentes.

Por la tarde a las 7, el ilustrísimo Cabildo Catedral, se trasladará procesionalmente desde nuestro primer templo al Santuario de la Patrona para cantar ante el altar de la misma, solemnes Vísperas.

A las ocho de la tarde, también de mañana, se cantará solemne Salve, con asistencia del Ilustre Cabildo Municipal, rezándose antes el Santo Rosario.

También mañana a las once de la noche, la Sección Adoradora Nocturna celebrará en la Iglesia de la Patrona, solemne Vigilia general, en honor de la misma, que es la Titular de la referida Sección. Habrá a primera hora plática y jura de bandera por los nuevos adoradores, ingresados en este año.

Mañana daremos a conocer los cultos que se celebren el día 5 festividad de la Virgen de África.

## ESTETICA BELLEZA

Píldoras Circasianas reconstituyente ideal creadas expresamente para la mujer. Muy convenientes para las señoras y señoritas deseosas de mejorar su belleza física. Venta: Farmacias 9'30 pías. frasco. Por correo al Apartado 481 - Barcelona (C. C. S. n.º 3477)



# Cruz Roja Española. - Asamblea Local

Relación de señoritas que constituirán las mesas para la fiesta de "La Banderita" que se celebrará el día 5 de agosto próximo a beneficio de la Cruz Roja

### 1.ª MESA

#### CASA TRUJILLO

Parejas postulantes.

Señoritas: Carmen Elvira con Pilar Elvira; Conchita Belinchón con María del Carmen Viriberas; Loli González con Dolores Aragón; Concepción Alcobilla con María Luisa Mandillo; Clotilde G. del Alamo con Antonia de la Calle; Ampara Calatayud con Mercedes Ayora; Carmita Pérez Antelo con Carmen González; Angela Blanco con M.ª Luz Palacios; Petrita Rodríguez con Paquita del Pino; Margarita Cerebros con Lolita Cerebros; Maruja Buades con Belén Baizán; Carmencita González con Paquita González; Lolita Marteache con Manola Millán; Lidia Moreno con M.ª Luz Navarro; Consuelo Pardo con Magdalena Poves; Mercedes Martín Ocaña con Leonor R. Culler; Rosario Reina con Leonor Mornte; M.ª Luisa López Guerrero con Consuelo Palacios; Antonia Clavijo con Adelina Espinosa; Rosario Guillén con Dolores Campoy.

### 2.ª MESA

#### PLAZA TENIENTE RUIZ

Parejas postulantes.

Señoritas: Pilar Cuartero con Blanca Cuartero; M.ª Pura Fernández Virto con Gloria Fernández Virto; M.ª Pilar Belinchón con Maruchi Delgado; Nenuca García con M.ª Carmen Olivencia; M.ª Carmen Ursalz con Cucca M.ª Marinita Sánchez Tembleque con Hernández Gete; Rita Alcubilla con Ana M.ª Mandillo; Conchita Pérez Antelo con Araceli G. Arroca; Lolita Fernández Castillo con Victoria Quetglas; M.ª Trinidad Jiménez con Elena Rodríguez; M.ª Angeles Fernández con Emilia Giner; Amparo Blaco con Aurelio Bello; Lucía Prieto con Antonia Acevedo; Carmen Delgado Morente con Carmen Guerra; Juana M.ª Bong Morante con Gloria Llerena; Joaquina Carmona con Gloria Bernal; Lolita G. de la Torre con Mercedes Urbano; Maruja Delgado Matres con Conchita Romani; Katty Barcelo con Ana M.ª García Linares; Isabel Valeriolá con M.ª Teresa Blanco; M.ª Giotia González con Lolita Gonzalez.

### 3.ª MESA

#### PLAZA CAPITAN RAMOS

Parejas postulantes.

Señoritas: M.ª del Carmen Alcubilla con Isabel Alcubilla; Maruja Mollá con Carmina del Castillo; Carmen G. de Castro con M.ª Teresa Achinero; Joaquina Bosque con Carmen Iravedra; Mary Menacho con Elena Perales; Marché Irisástegui con M.ª Teresa Santos; Carmen Mas Ramos con Elena G. Palacios; Amparo Martín Comino con Maruja Villanueva; Mary Blancs con Angelita Blancs; Angelita Llanoral con Carmen Navas; Amalita Rojo con Magdalena

Manrubia; Pilar Curado con Josefina Poyo; Mary Blanco con Pepita Hernández; Obdulia Ibáñez con Encarnación Pérez y Antonia Cantizano con María Jiménez; Estelvia Rodríguez Rivas con Prisca Toledo; Ana M.ª Ruiz Ogara con África Fort; Margarita Andrés Fernández con María Lladó; Nieves Rivero con Paquita Rivero; Carmen Vázquez con Juana Montero; Elena Martínez con Herminia Mateo.

### 4.ª MESA

#### CALLE 18 DE JULIO

Parejas postulantes.

Señoritas: Manuela Jiménez Pidal con África Sánchez; María de Azcárate con Pilar Cordero; Amanda Bacza con Conchita Palacios; Antonia Hoyos con Rafaela Alcalá; Mercedes Meca con Lourdes Paul; M.ª Teresa Alaman con Mercedes García Veliño; África Calatayud con Dora Ayora; Angelita Torre con Angustias Torres; Carmen Belinchón con M.ª Victoria Mandillo; Juanita Márquez con Dolores Baos Martos; Inés Bernal con Encarnación González; Micaela Márquez con Natalia Molina; Pilar Díaz Hurtado con María Almirón; Margarita Barranco con Paquita Rejano; Victoria González con Sofía Ruiz Valle; Pepita Lara con Pilar Montes; Antonia Carrasco con Juana Gómez; África Lara con Antonia Escoto; Carlota González con Natividad Artífú; Carmen Bernal con Pepita Damián; Lolita Delgado Matres con Anita Martín Ocaña; África Moreno Jiménez con Mercedes Curado; Pura Delgado con Pura Paulette.

### 5.ª MESA

#### GONZALEZ TABLAS

Parejas postulantes.

Señoritas: Maribel Mandillo con Pili Castillo; Amparito Orozco con Carmen Revuelta; Amparo Paul con Carmen Meca; Aurora Romero con Amparito Salina; Elisa Hidalgo con Carmen Bohorquez; Josefina Rovayo con Kay Rovayo; Loles Ayenza con Mercedes R. Gabarrón; Anita Lería con Carmen de Benito; África Salvador con Maruja Hernández; Carmen Contreras con Aurora Contreras; Anita Haro con Carmen Palomio; Josefina Canteras con Antonia Alqueza; Carmen Delgado Alarcón con Maruja Dobos; Encarna Palomo con M.ª Luisa Aranda; Josefina Tomás con Carmen Rodríguez; África Vaquer con M.ª Margarita Ibáñez; Manolita Piña con Paquita Zas; Luisa Jarque con Esperanza Moreno; Elisa Cabezas con Mercedes Moreno; Ana M.ª Fernández con África Hidalgo; Lolita Hernández con Isabel Santos; Ana Pérez Martínez con María Delgado Castillo; M.ª Teresa Lladó con María Lara Muñoz.

### 6.ª MESA

#### PLAZA GENERAL MOLA

Parejas postulantes.

Señoritas: África Mollá con Zita Ayuso; África Rivera con Juliana Blanco; M.ª Angeles Cachinero con Lili Torres; Esperanza Méndez con Esperanza Pacheco; Milauros Labargo con Lolita Rodríguez; África Catarecha con Alicia Rodríguez; Luisa Sanz con África Sanz; Rosario Escalona con Paquita Cortés; Pepita Fernández Castillo con Asunción Acevedo; Angustias Morales con Matilde González; Paquita Díaz con Emilia González; Soledad Delgado Matres con Marina del Real; M.ª Teresa Hernández con Maruja Argote; M.ª Luisa López Pahiño con Maruja Ruiz Plaza;

Encarna Gómez con Maruchi Baillo; Anita Sánchez con María Fernández; Ana M.ª Fernández con Encarnación Muñoz; Isabel Arguez con África Hidalgo; África Martínez con Virtudes Andrés; Guadalupe Izquierdo con Amalia Vallejo; Rosa del Carmen Hernández con África Montes; Josefina Berniét con Rufina Barnett; América Cabrera con Esperanza Trinidad.

### 7.ª MESA

#### PUERTA DEL CAMPO

Parejas postulantes.

Señoritas: M.ª Luisa Calatayud con Maruja Baeza; Remedios Selas con Pili Dolon; Rosalía Pulido con Kosalia Becerra; Blanca Torroba con Mercedes Serón; Conchita Castillo con Concepción Matamala; Rosita Díaz Valderrama con Pepita Cívico; Dolores Pérez Torres con Cándida Pérez Tores; Paquita López Sánchez con Adelina Martínez; Joaquina Pérez del Pueyo con M.ª Jesús García; M.ª Luisa Ramos Parrado con Ana M.ª Ramos Parrado; Anita Tejero con Sofía Gilabert; Isabel Fernández con Loli López Sánchez; Adriana Rivera con Angelita Troba; M.ª Angeles Ferrer con Maruja de la Torre; Margarita Velasco con Maruja Aguilar; África Matías con Antonia Téllez; África Sánchez con Juanita Méndez; Yolanda Bravo con Esther Bravo; Carmen González con Maruja Almenara; Victorina García con Petra García; Aurora Ruiz con Sofía Ruiz; Baidomera de la Rubia con África Guillén; Manolita Gordillo con Afriquita Pozolo.

NOTA: Se ruega a las señoras y señoritas que constituyen las mesas estén a las 10 en punto de la mañana en sus respectivas mesas; y a las señoritas postulantes acudan llevando cada pareja un cestito forrado de blanco, a las 9 en punto de la mañana al Hospital de la Cruz Roja para recoger las huchas y emblemas.

Si alguna de las señoritas postulantes no pudieran asistir por encontrarse enferma se agradecerá lo comunique al Hospital.

## Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

## Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

VENDO máquinas escribir todos tamaños. Sánchez. Falange, 23. Tlf. 42.

VENDO amplificador sonido de gran potencia con micrófono. Jaudencs, 40. El ctro Radio.

VENDO o cambiaría por radio, magnífica pequeña embarcación. Razón Calvo Sotelo. 76.

COMPRO muebles usados. Falange Española 77. Frente a la Cruz Roja. Teléfono 8-1-9

VENDO radio onda corta. Razón estanco frente a Correos.

CERVANTES

PROYECTA HOY

En continua Desde las 5.

Hoy martes 3 agosto de 1943. Único día de proyección de la magnífica joya cinematográfica, en español

## Café Metropol

Una cinta magna y espectacular, repleta de gracia y dinamismo, por TYRONE POWELL, Loretta YOUNG y Adolphe MENJOU.

Vea mañana: "EL FAMOSO CARBALLEIRA" film nacional.

## Delegación del Ministerio del Trabajo

### FIESTAS DE LA PATRONA DE LA CIUDAD

Conforme al calendario oficial de días festivos, la fiesta local de la Patrona de la ciudad, la Santísima Virgen de África, que se celebra el próximo jueves 5 del actual, está equiparado a domingo, en cuanto a los efectos del trabajo con el carácter de NO RECUPERABLE.

Queda permitida la apertura de los establecimientos de alimentación y aseo, durante la mañana de dicho día 5.

Ceuta a 2 de Agosto de 1943. El Inspector General. Delegado de Trabajo, Luis Sánchez Blanco.

## Traspaso

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comidas y bebidas denominado "Casa Cernudas", sito en Plaza de Abastos, número 18, propiedad de don Roberto Cernudas Flores a don José Reina Muñoz, se pone en conocimiento de los acreedores que el citado establecimiento pudiera tener, para que en plazo de ocho días a partir de la fecha de publicación del presente anuncio, pasen a cobrar sus deudas, haciéndose irresponsable su nuevo dueño a todo pago, después de pasada la citada fecha.

Ceuta, 31 de julio de 1943.

## Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Enfermedades de los niños - Puericultura

## MEDICINA GENERAL

Reanuda su Consulta de 4 a 6

G. Millán Astray 15

SE VENDE máquina portable y de oficina. Queipo de Llano, 2.

## Enseñanzas

APRENDA a bailar por corr. o. Enviaré método completo reembolso 30 pesetas franqueo aparte. Una lección 7,50. Escríbid: AMATE. Comandante Morenas 5. Madrid.

## Aquileres

AUTO con gasógeno, con siete plazas se alquila para viajes a precios eco ómicos. Razón al teléfono número 119. SE DESEARIAN dos o tres habitaciones casa particular, sitio céntrico. Razón esta Administración. CEDO habitación caballero y dos amigos. Razón EL FARO.

EDITORIAL

**Ceuta, y Martín de la Escalera**

El Ayuntamiento de nuestra ciudad y el Centro de Hijos de Ceuta han coordinado sus iniciativas para honrar la memoria de ese patriota ejemplar que fué Antonio Martín de la Escalera.

La labor de este insigne escritor al servicio de la acción africanista de España, es de las que dejan en el transcurso del tiempo, una huella indeleble y ejemplar.

Inteligencia clara del norte, ganada para los maravillosos y grandezas de esta enaravillosa tierra de Marruecos, puso siempre como nota culminante en sus escritos, un temblor de apasionamiento y una serenidad de erudito, fruta de sus continuos estudios sobre estos lugares de espléndidas e infinitas posibilidades.

El africanismo razonado, sentido y exacto de Martín de la Escalera, no es de los que se agotan en lugares comunes, ni naufragan en el lirismo inútil de tanta retórica trillada sobre el paisaje o sobre las palmeras. El entendió el problema africano en todo su valor positivo y en su viva entraña de hecho, de pensamiento y de realidad. Vivió extasiado de la luz de los cielos, pero con los ojos y el corazón puesto en todas las cosas y afanes de esta tierra.

Porque Ceuta albergó su obra, sus ilusiones y sus esfuerzos, tiene más que ninguna otra ciudad de Marruecos, el deber de rendirle una homenaje para probar así la gratitud hacia el gran escritor, muerto en acto de servicio. El proyecto del monumento a erigirle y el deseo de recoger sus trabajos en un volumen recopilados serían dos buenas maneras de testimoniar este afecto de la población ceuti, a quien tuvo a España sobre todas las cosas de su alma y llevó a Ceuta siempre en primera línea de devoción y de amor. La gratitud obliga. Y estamos seguros que Ceuta, cumplirá.

**BANDO**

DON JOSE VIDAL FERNANDEZ, ALCALDE PRESIDENTE

HACE SABER: Que queda ampliado hasta el próximo día 10 de agosto el plazo concedido a los propietarios de fincas para el blanqueo y reparación de las fachadas de las mismas.

Los vallados de solares quedan sujetos al bando de esta Alcaldía publicado en 12 del actual, prorrogado por el de esta fecha.

Ceuta 31 de julio de 1943.

**Noticias varias**

**VIAJEROS**

De la Península regresó el canónigo magistral de esta Santa Iglesia Catedral, muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña, acompañado de su respetable madre.

También regresó de San Fernando la simpática señorita Matilde Meca Pujazón.

De Madrid llegó el oficial de Regulares don Emilio Matías González.

Marchó a Sevilla el profesor del Conservatorio Oficial de Música y Declamación, don Jesús M. Alcalá Galiano, acompañado de su señora esposa.

También salió con dirección a Sevilla, en unión de su señora esposa, el agente del Cuerpo de Policía, don Angel Matres García.

Para la Península marchó el comandante médico don Gonzalo Martínez Caminero, acompañado de su señora esposa.

En uso de permiso y con dirección a Vitoria, marchó el canónigo de esta Santa Iglesia Catedral, muy ilustre señor don Gregorio Landaluce y Rivacoba.

Después de pasar una temporada en Cortes y Ronda, regresó el comerciante don Luis Acevedo Utor, acompañado de su distinguida esposa y bellas hijas, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

Para pasar los días de las fiestas actuales, en casa de sus primos, los señores de Orozco, llegó de Algeciras la bella señorita Paquichín Rodríguez-Mancheño Jiménez.

**PETICION DE MANO**

Por don Alfonso Aguilar Gutiérrez y doña Josefa Rodríguez Guerrero y para su

hijo Francisco, funcionario del Ayuntamiento de esta ciudad, ha sido pedida a doña Dolores Sánchez Fuentes, la mano de su encantadora hija Mercedes Cózar Sánchez.

Entre los novios se cruzaron varios y valiosos regalos, habiéndose fijado la fecha de la boda para en breve.

Nuestra más cordial y efusiva enhorabuena por anticipado.

**ONOMASTICA**

En el día de ayer celebró su fiesta onomástica don Alfredo Meca y Romero, secretario del Ilustre Ayuntamiento, quien con dicho motivo recibió innumerables felicitaciones a las que unimos la nuestra.

**A MELILLA**

En el vapor Fuerteventura marchó anoche, acompañado de su familia el Ayudante del Excmo. señor general Bartolomé, comandante de Infantería D. Angel García, que con tanto acierto ha desempeñado su cargo en esta ciudad durante su permanencia.

Lamentamos la ausencia del prestigioso militar y le deseamos, así como a su respetable familia, feliz viaje y estancia en la vecina capital.

**BENDICION**

El pasado domingo a las cinco de la tarde se verificó la bendición de la clínica odontológica del señor Carmona, a cuyo acto asistieron numerosos invitados y amigos de la distinguida familia, por lo que le enviamos nuestra felicitación.

**A LA PENINSULA**

Ha marchado a la Península donde pasará una larga temporada en unión de su hijo la señora del jefe de Negociado de Correos don Francisco Vaquer a los que les deseamos buen viaje.

**Doctor Angel Suera**

**OCULISTA**

Diplomado del Instituto Médico Valdecilla  
Ex-Ayudante del doctor Poyalés.

Ha reanudado su consulta en Ahmed Saumia, 1 (junto a Plaza de la Audiencia). Consulta diaria de 6 a 8 y media.— Lunes, miércoles y viernes de 11 y media a 1.— Teléfono 869.—TETUAN.

**Espectáculos**

**LOS CIRCOS**

**C. H. ARRIOLA.** — Es una agrupación circense que tiene, con su simpatía de conjunto y sus números variados y presentados con dinamismo y brevedad, bien logrado el éxito y el aplauso caluroso del espectador. Arriola ha reunido una coalición de artistas circenses que cubren, con sus respectivas especialidades, todo el diverso y completo programa que debe presentarse al público más exigente.

La base del espectáculo la constituyen los clowns Tovar y Tori, verdaderamente graciosos y la familia Arriola, todo simpatía, excelentemente preparada para la ejecución de unos saltos mortales de cierta fuerza emotiva.

Tori, el payaso, ya es conocido de nuestro público. Su inimitable gracia se ha aplaudido otra vez en Ceuta. Posee una gran aptitud para ser caricato y con una caracterización muy oportuna se capta al público, con esa gracia estúpida tan aplaudida en nuestro tiempo: el despropósito y la incoherencia habiadas.

El resto del espectáculo es igualmente acogido con agrado. Hay claque bien ejecutado, un conjunto femenino, muy acoplado de baile ligero, el consabido prestidigitador, el "derriche indio" que digiere serrín, bombillas, carbón y cuanto se le antoje ante el asombro del público que ya llega al colmo cuando patatea sobre un montón de cascotes rotos de botellas; la pareja femenina acrobática, realizadora de varias habilidades en el trapecio, y otros números que agradan por su entera satisfacción.

El circo Arriola, en fin, ha tenido durante estos días repleta su gran "ciudad de lona" de un público numerosísimo y ferviente admirador de estos artistas trashumantes.— J. Delgado.

GRAN CIRCO HERMANOS ALVAREZ

Un programa completísimo ofreció al público de Ceuta el

Gran Circo Hermanos Alvarez. Los más variados espectáculos fueron ejecutados en la pista con verdadero acierto. El periódico viviente de Circuitos Carcellé, avalado valiosamente con los nombres consagrados en el mundo de la comidad de Pompoiff y Thedy, tuvo un gran éxito en sus dos actuaciones de ayer, presencias para un enorme gentío que llenó el circo totalmente.

Pompoiff y Thedy componen todo el espectáculo gracias a sus magistrales interpretaciones. Zampabollos y Nabucodonosorcito los secundan admirablemente y constituyen, junto a la veteranía de los consagrados, un grupo cómico que ha cosechado aplausos en todas las pistas nacionales.

Pero el Circo Alvarez exhiba aún más; el arte magnífico de la troupe china Chekiang, con su rarísima habilidad manejando los platos, puñales, y saltando a través de las bayonetas. Muy acabada la sesión de ilusionismo y prestidigitación a cargo de Macías y vistoso el cuadro multicolor y tirolés de las Charivari. Los hermanos Alvarez, las Venus y Miss Camelia son otras tantas atracciones de indudable valía. Finalmente, las siete patinadoras del Báltico, dan una lección con los patines y marean a los audaces que se atreven a poner en duda la pérdida del equilibrio sobre los brazos de las patinadoras en sus rápidas evoluciones.

Tip and Top, "idiotas cien por cien", son el hazmerreír de la gente, que fué a presenciar el espectáculo circense de los Hermanos Alvarez.— J. DELGADO.

Cada mañana se afeitará mejor si usa una máquina

**MARAVILLA**  
"Perfumería Vicente Martínez"  
MELILLA CEUTA TETUAN  
Agencia Delgado  
DESPACHO DE ADUANAS  
Transportes y Consignaciones

**Gran Circo Hipódromo Arriola**

Instalado en el muelle del Cañonero Dato

**NO LO OLVIDE: ES EL TERCERO**

**HOY martes día 3, dos grandes funciones,**  
a las 8 y 30 y 11 y 30

**Continúa con creciente éxito la mejor compañía circense de la temporada 1943**

**15 formidables atracciones internacionales**  
**COMPONEN ESTE MONUMENTAL ESPECTACULO**  
**Siempre Circo Hipódromo Arriola**  
*El Circo de las multitudes*

**Circo HERMANOS ALVAREZ**

El mejor Espectáculo Circense

**¡¡ CHARIVARI EN LA PISTA !!**

Las mejores atracciones del momento

**POMPOFF Y THEDY, Zampabollos y Nabucodonosorcito. Los mejores payasos españoles**

**Las 7 Patinadoras del Báltico. La mejor Atracción Deportiva**

**La Troupe 7 Chekiang, La mejor Atracción Oriental**

Estas MARAVILLAS, juntamente con 12 atracciones más las presenta "CIRCUITOS CARGELLE" del CIRCO PRICE DE MADRID, en el

**Circo HERMANOS ALVAREZ**

**HOY 2 funciones, a las 8,30 y 11,30**



# Deportes



## EL TORNEO DE LOS CINCO

### Infantería 74 venció a Intendencia por 4 tantos a 1

Pese a ser bien notoria la diferencia que separa a los equipos que el pasado domingo libraron la primera lucha de este interesante Torneo entre equipos militares, el cuadro de los infantes no encontró fácilmente el triunfo sobre el conjunto que le opuso Intendencia. Como en tantas otras ocasiones, quedó demostrado que en fútbol no existe el enemigo fácil y que de nada sirven una presión agobiadora ni un gran juego cuando ni aquella ni éste se sabe emplear con inteligencia y practicismo. Excesivamente confiado en su superioridad, el equipo blanco no buscó con ardor la victoria más que en contadísimos instantes. Y si a esto añadimos que los intendentales se dedicaron única y exclusivamente a la labor defensiva, a nadie puede extrañar que hasta los 25 minutos de la segunda parte el once de Infantería no se adelantara en el marcador, ya de manera definitiva.

Fue entonces cuando demostró un mejor juego, una mayor preparación física y una mayor experiencia que sus rivales. Dejó que éstos iniciaran una fugaz reacción, única manera de romper el apotonamiento que tenían establecido ante su marco, para en-

### No es cierto que Melito haya firmado por el "Valencia"

Leemos en un diario granadino:

"En varios periódicos madrileños hemos leído que Melito el centro medio que jugó en el Ceuta la anterior temporada, estaba comprometido verbalmente con el Granada, pero que a última hora había fichado por el Valencia."

No nos explicamos de donde surgen estas fantasías, pues desde hace más de un mes, Melito firmó por el Granada ficha, y contrato de completo acuerdo por las dos partes en las condiciones convenidas. Es más: Melito, que había sido citado para el 10 de agosto, como todos los jugadores, para comenzar los entrenamientos, ha venido ya a Granada hace dos días, anticipando su presentación en el club."

Así, pues, añadimos ahora nosotros, ya lo saben los aficionados: Melito jugará en el Granada y no en el Valencia como equivocadamente han anunciado algunos periódicos.

tonces lanzarse a fondo, desbordar fácilmente a sus enemigos y batiéndolos neta y concluyentemente.

Aún pudo ser mayor el triunfo de los infantes. Pero su acertada táctica llegó tarde a ser implantada.

El primer gol fue para los ganadores. Internada magnífica de su extremo izquierda que este corona con un tiro fortísimo y a ras del suelo que penetra cruzadísimo en la meta de Intendencia.

El empate sobreviene a consecuencia de una falta cerca de un lateral, que tira el extremo izquierda de los rayados. Lanza la pelota flojamente, pero el meta infante vacila un poco y, pendiente de la entrada de un delantero, pierde de vista al esférico que entra tranquilamente en sus dominios.

En la segunda parte, a los 25 minutos, hay un buen avance blanco, coronado por un buen centro de su extremo

derecha. Acuden al remate varios jugadores, entre ellos el meta de Intendencia, quien, al tener el balón y tropeza con un jugador se le escapa de las manos, aquella, cosa que aprovecha serenamente el delantero centro blanco para llevarla a la red.

El partido está ya decidido. Poco después, el interior derecha de Infantería realiza una gran jugada. Se corre hacia el lado izquierdo y adelantando el balón a su extremo. La internada de este termina en un buen remate que el guardameta contrario rechaza apuradamente en el suelo, rematando el delantero centro blanco a la red el tercer gol.

Otro tanto más consiguen los infantes. Es obra de un buen tiro del delantero centro, ante el que la estirada del meta rival nada puede hacer.

Por los vencedores destacados su defensa derecha, medio centro, interior derecha, delantero centro y extremo izquierdo. Por los vencidos solo su guardameta — pese a algunos fallos — es digno de elogio.

El arbitraje del señor Femenias fue bastante discreto.

## El I Campeonato local de Natación

### Educación y Descanso venció en la mayoría de las pruebas disputadas el pasado domingo

La expectación despertada por este I Campeonato local de Natación quedó reflejada en esta primera jornada celebrada el domingo. Al muelle Dato acudieron millares de aficionados. Mucho público, con un criterio justo de lo que son estas competiciones natatorias. Aplaudió con cariño a todos los participantes, no regateándole su aliento y estímulo.

Aunque los resultados logrados en estas primeras pruebas no son para asombrar a nadie — aún es mucha la diferencia que nos separa de lo más destacado que acudirá a los Campeonatos Nacionales — conviene tener en cuenta que han de mejorar notablemente cuando se logren en una piscina y con una organización más perfecta en lo que respecta a los callejones que sirven de separación y guía a los participantes. En los 100 metros libres por ejemplo, uno de los mejores tiempos conseguidos en los pasados Campeonatos de España oscila alrededor de 1 minuto 4 segundos y 6 décimas, lo que significa una desventaja para el campeón ceutí de 28 segundos únicamente.

Veamos los resultados técnicos logrados en la jornada del pasado domingo:

**1.500 metros libres**  
1.º Clemente Cerdeira (Educación y Descanso), en 33 minutos y 46 segundos.

2.º Gómez Gutiérrez (U. Africa-Ceuti), en 33 minutos, 26 segundos.

**100 metros espalda**  
1.º Manuel Pumares (E. D.) en 2 minutos.  
2.º Vicente Bernet (Unión), en 2 minutos 19 segundos.

**200 metros brazas**  
1.º Eduardo Herranz (E. D.) en 4 minutos 15 segundos.  
2.º José M.ª Palau (Unión) en 5 minutos 1 segundo.

**100 metros libres**  
1.º Vicente Bernet (Unión), en 1 minuto 34 segundos.  
2.º Miguel Ferrero (Unión), en 1 minuto, 49 segundos, 8 décimas.

### Polo acuático

El equipo del "Peña" eliminó al "Avante", al que ganó por 5 goles a 1, después de un partido muy interesante.

En el primer tiempo el "Avante" consiguió su único tanto, teniendo que emplearse el "Peña" a fondo en el segundo tiempo para ganar a sus modestos rivales.

El público aplaudió mucho a ambos conjuntos.

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes. - Ceuta

"Queda aplazada hasta la noche del día 14 del actual la verbena anunciada para el día 4 de los corrientes. Se exigirá el traje de etiqueta o uniforme siendo obligatoria la presentación del carnet. La Directiva.

## DESDE TANGER

### Resultados de las pruebas náuticas celebradas el domingo

Tánger, 2. — Ayer efectuaron las pruebas del Concurso de Natación anunciado con motivo de los festejos organizados por la Junta de Servicios Municipales de Tánger en el puerto de esta ciudad.

Ante numerosísimo público que aplaudió con entusiasmo a todos los nadadores y muy especialmente a las señoritas que tomaron parte en las mismas.

La prueba de cien metros espalda la ganó el oficial de Infantería señor Villalta. La joven Mónica Vallet resultó triunfadora en la de cien metros libres y en la 300 metros libres también, el oficial de Regulares, don Luis Serrano,

resultó vencedor tributándosele una calurosísima ovación, pues hizo la carrera a un tren magnífico, despegándose de sus competidores.

Terminada la prueba el excelentísimo señor interventor de Tánger, señor Potous, hizo la entrega de los premios a los vencedores.

Los regalos fueron ofrecidos por la Junta de Servicios Municipales y adquiridos con los fondos remitidos por Su Excelencia el Alto Comisario para el fomento del deporte en esta ciudad.

Anúnciese en EL FARO

## ANUNCIO

### ANUNCIO

Aprobado por la Superioridad el concurso para el aprovechamiento de leñas procedentes de aclareos en los alcornoques de Piedra Santa, Amelay y Amegrí, se hace público por el presente anuncio, para conocimiento de quienes deseen hacer proposiciones.

Se admiten estas hasta las 12 horas del día 16 del próximo mes de Agosto en la Sección de Administración y Contabilidad de esta Delegación, procediéndose en dicho día y hora a la apertura de las mismas y adjudicándose a las que se juzguen más ventajosas.

El Pliego de Condiciones y cuantos datos se relacionen con la subasta, se encuentran a disposición de quienes deseen examinarlos en la citada Sección todos los días laborables a las horas de despacho.

Tetuán, 30 de Julio de 1943.  
El Delegado,  
Tomás García Figueras.

## INVITACION

Instalada en la Feria una caseta para los señores Jefes y Oficiales nos complacemos en invitar para asistir a la misma a las Autoridades Civiles y sus familias.

La Comisión.

Instalada en la Feria una caseta para los señores Suboficiales y sus familias nos complacemos en invitar a las autoridades Civiles por si desean visitarla.

La Comisión.

Por excesivo trabajo de las imprentas no se han hecho invitaciones individuales.

ANIS  
**"LA ESPAÑOLA"**  
Seco y dulce. - RUTE

## ACADEMIA NAVARRO

Oposiciones a Oficiales de Telégrafos, sueldo inicial 6 000 pesetas exámenes en febrer de 1944.

Las clases de preparación darán comienzo en este Centro el día primero de agosto a cargo de Funcionarios del Cuerpo.

Horas de matriculas, de 7 a 9 todos los días laborables.

## ACEYTE YNGLES



C. S. 150

Parásito que toca... muerto es

¿Quiere un sustituto de las medias?  
COMPRE UN TUBO DE

**"PEL BEL"**

«Perfumería Vicente Martínez»  
MELILLA CEUTA TETUAN

# ALGECIRAS AL DIA

## UNA IDEA PLAUSIBLE

Va cristalizando la idea que ya en uno de nuestros números anteriores bosquejábamos a la ligera, sobre la erección del Monumento a la Santísima Virgen del Carmen en el Peñón del Murillo. La idea no importa de donde pueda haber brotado, nos pareció desde el primer momento que nos fué comunicada, digna de ser tomada en consideración y de todo encomio y aplauso. Ver sobre las quietas aguas de la bahía, reflejarse la mole ingente de este monumento, coronado por la bendita imagen, es una empresa a la que todos debemos poner nuestros mayores esfuerzos. El Rvdo. Padre don Andrés Yun Encinas, en colaboración con los hombres de Acción Católica, dieron los primeros pasos, siempre los más difíciles, en esta empresa y pronto les ha llegado la asistencia más grande de todos los órdenes, para hacer realidad el proyecto. El Excmo señor comandante de Marina se ha ofrecido incondicionalmente, para todo cuanto haga falta y de un día a otro es probable se forme la junta que tendrá a su cargo la dirección del proyecto y su construcción. Se nos ocurre que Algeciras entera debería colaborar en esta obra, de forma tal que el monumento no fuese otra cosa, aparte claro es, de su significado religioso, que el exponente del esfuerzo económico de todos los buenos algecireños.

## SOBRE EL FUTBOL

Hoy lunes empiezan las obras de arreglo del campo de fútbol que seguro, estarán para el día 8 terminadas. De esta forma podrá celebrarse el anunciado encuentro homenaje al entrenador del Algeciras.

## TERMINAN LOS CULTOS A SAN LUIS GONZAGA

Los cultos que organizados por la Juventud de la Acción Católica Masculina, se han venido celebrando en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, han tenido esplendente fin en el día de ayer con la celebración de una solemne misa de comunión general. En los días de los cultos, ha ocupado la cátedra cagrada, con gran elocuencia por cierto, el Rvdo. Padre don Lorenzo del Pozo S. S. La afluencia de fieles ha sido grandísima y han asistido también todos los miembros de la Juventud de A. C. Masculina.

## CARTELERIA

### Cine Plaza de Toros

MARTES DIA 3  
TORMENTA

Por Charles Boyer, en español.

Algo grandioso e impresionante.

**PERO QUE BIEN COSEN LAS MAQUINAS**

# ALFA!!!

Concesionarios:

**Vicente Martínez Martín**

Melilla. Ceuta. Tetuán.

## CRITICA CINEMATOGRAFICA

**"Tosca"**  
Imperio Argentina, luce en esta producción sus cualidades de cantante y artista de la pantalla. Los demás intérpretes procuraron consiguientemente, en esa producción, no desmerecer de Imperio Argentina, que se nos muestra en una faceta nueva de su arte libre de toda "gitanería". Todos los números musicales de la ópera son fielmente interpretados por los distintos artistas. El público salió muy satisfecho de la producción, que es un éxito más para la empresa del Cine Plaza de Toros.

## "Un enredo de familia"

Se ha hecho una producción que en su segunda parte, cumple lo único que se le puede pedir o sea hacer reír al público, que lo hace de muy buena gana. En su primera parte peca con exceso de pesadez y a veces nos parece un poco de lo

que se ha dado en llamar celuloide rancio. La interpretación está muy ajustada, al igual que de sonido y de fotografía muy bien. En resumen una producción más, sin pena ni gloria.

## "Al son de la Marimba"

En reprise, volvimos a ver "Al son de la Marimba". Película que nos deleitó nuevamente, con sus preciosas canciones, tan en boga ahora.

## CIEGOS

Número premiado el día 1: 12.

## CARNET DE LA VIDA LOCAL

### Natalicio

Tras laboriosa intervención quirúrgica, ha dado a luz una hermosa niña la esposa del alcalde de Los Barrios y conocido ganadero don Juan Gallardo González, por su cuna M.<sup>a</sup> Teresa Ortega. Le deseamos un pronto restablecimiento al mismo tiempo que felicitamos a los nuevos padres.

R. Montilla.

Justo Pernia, don Francisco Corales, don Antonio Trujillano, don Manuel Ocama y don José Fernández.

Recogidas las primeras precisiones se está en negociaciones con una empresa de toros, para una novillada seria y una bufa.

En el vecindario reina gran entusiasmo. La junta es de elementos entusiastas y empieza sus trabajos. Seguiremos dando noticias sobre el desarrollo de los planes de la misma.

## EL MONUMENTO AL SAGRADO CORAZON

Hace unos días dieron comienzo las obras para la colocación del Monumento al Sagrado Corazón de Jesús, que será instalado en la Plaza de Calvo Sotelo.

Es una magnífica obra de arte hecha por un escultor valenciano Su coste ha sido recogido por suscripción popular entre los sanroqueños, en acción de gracias por la salvación del pueblo el 27 de julio de 36.

## CARNET LOCAL

### Entre nosotros

Llegó a esta nuestro querido amigo el ingeniero jefe del Servicio Nacional del Trigo en Badajoz, don Juan A Gallardo, acompañado de su simpática esposa e hijos. Bienvenido y nuestro cordial saludo.

### Necrológica

Ayer fué conducida a su última morada la virtuosa señora doña María Páez Carrasco, madre de don José Guijón industrial de esta. El acompañamiento fué una gran manifestación de duelo.

A nuestro amigo señor Guijón como demás familia nuestro más sentido pésame.

Corresponsal.

## Hospital Militar de Alcazarquivir

Hasta las doce horas del día CATORCE del próximo mes de Agosto se admiten ofertas en este Establecimiento para la compra de artículos necesarios al mismo, en las cantidades y condiciones que pueden conocerse en la Administración de este Hospital.

Alcazarquivir 29 de julio de 1943.

anunciese en EL FARO

## Tómbola benéfica de Viudas y Huérfanos del Ejército

### DONATIVOS RECIBIDOS

Señor director del Banco Español de Crédito, una muñeca.

Señor secretario de la Delegación del Gobierno Nacional, dos fruteras de plata.

Casa Molina, una lámpara eléctrica de despacho.

Don Miguel Martínez Gutiérrez, 10 pesetas.

Don Jaime Alvarez Rublin, dos botellas de coñac.

El interventor militar, una lámpara de escritorio.

Don José Rebollo, una botella de Paternina y tres de Ederra blanco.

El Excmo. señor general jefe de Artillería del Ejército Marroquí, dos heladeras de plata.

Don Juan Muñoz García, diez pesetas.

Comisión Geográfica de Marruecos, un pulverizador, una polvera y un frasco de cristal para colonia.

Don Juan Ferragut, dos pitilleras de madera y una artística boquilla.

Comercial Africana S. A., 12 botellas de sidra.

El jefe del Grupo de Sanidad Militar núm. 9, un búcaro de cristal.

Pepe Indio, cinco animales de juguete.

Don Enrique Lladó veinticinco pesetas.

Señor comisario jefe de Policía, una escribanía, un secarfirmas y un estuche para sellos.

El señor Vicario Capitular, una imagen de Jesús.

La Casa de las Medias, 12 frascos de colonia, 12 pastillas jabón de baño y 12 tubos pasta dentífrica.

Unión y el Fénix Español, una lámpara eléctrica de mesa.

Doña Mercedes Utor, un litro de agua colonia.

Cuarenta y una División, un frutero de plata.

Don Antonio Holgado Alvarez, una botella de Jerez.

Alcalde de Ceuta, dos candelabros de plata.

Don Agustín Buaides, cincuenta pesetas.

Don Francisco Miralles Fuentes, una artística figura con espejo.

Don Antonio Aguilar Zubines, tres figuras artísticas.

Don José García Salz, una jarra de cristal.

Don Luis Sala Gavarrón, una imagen de la Virgen María.

Don José Gamero Reina, diez pesetas.

Don José Mata, dos botijos.

Don Antonio López Rodríguez, Zapatería. Seis pares de zapatos.

(Continuará.)

# NOTICARIO MUNDIAL

Méjico, 2. — En el volcán Paracutin sigue creciendo la lava que se eleva ya a una altura de quinientos metros, formando cordilleras. Hasta la fecha el número de damnificados es de diez mil personas. — EFE.

París, 2. — Las propiedades de la familia Rostvild van a ser vendidas en pública subasta. Por lo pronto el castillo Waus, en Cernay, ha sido adquirido por un desconocido en 6.400.000 francos. — EFE.

Méjico, 2. — Cinco mil camiones de carga y pasajeros se encuentran paralizados a consecuencia de la falta de neumáticos. Parece ser que esta escasez se debe más a los acaparamientos que la penuria efectiva de gomas. — EFE.

Nueva York, 2. — Ha llegado a esta capital monseñor Spellman, de regreso de su largo viaje por el extranjero. — EFE.

Lisboa, 2. — Ante el presidente, general Carmona, y el doctor Oliveira Salazar, desfilaron diez mil hombres de todas las armas del Ejército. Antes de comenzar el acto, el jefe supremo del Ejército portugués, general Pererira dos Santos hizo solemne entrega al jefe del Estado de la espada de honor ofrecida por el Ejército. El paso de las fuerzas duró más de dos horas y fué acogido por el público portugués con entusiasmo. — EFE.

Washington, 2. — El jefe de la Oficina de producción de guerra, Donald Nelson, ha dirigido un llamamiento para pedir sea compensado con mayor energía el desnivel habido en los últimos meses en la fabricación de municiones. Dijo que es necesario fabricar mensualmente 10 000 aviones antes de fin de año.

Nelson no se halla satisfecho con la producción habida en julio que excede de 7.000 aparatos. — EFE.

## Banco Español de Crédito

En el Boletín Oficial del Estado de fecha 3 de Julio se convoca concurso-oposición para proveer 100 plazas de Aspirantes Administrativos.

En las carteleras de anuncios de todas las Sucursales de este Banco se encuentran expuestas las condiciones de dicho concurso, y por éstas se facilitarán los correspondientes programas.

Ceuta 29 de Julio de 1943.

LA DIRECCION.

**Dr. Juan Martínez Figueroa**

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

### PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

*Viguotina de Aragón, 2; piso segundo*

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

## Aviones norteamericanos han atacado Rumania

### Especialmente las refinerías de petróleo de Ploesti

El Cairo, 2. — Comunicado especial del Noveno Ejército aéreo norteamericano:

"Poderosas formaciones de aviones "Liberator" efectuaron un ataque desde escasa altura durante el día de ayer contra las refinerías de petróleo de Ploesti (Rumania).

Fueron arrojadas enormes cantidades de bombas a una altura inferior a 500 pies. Todavía se desconocen los detalles concretos de las operaciones pero los primeros informes dan cuenta de un completo éxito". — EFE.

El Cairo, 2. — Comunicado aéreo de Oriente Medio:

"Poderosas formaciones de bombarderos "Liberator" del Noveno Ejército Aéreo norteamericano efectuaron ayer un ataque coronado por el éxito contra las refinerías de petróleo de Ploesti, en Rumania.

En el curso de un ataque efectuado con bombas explosivas incendiarias desde una altura que osciló entre 100 y 500 pies fueron alcanzadas

las destilerías, torres, depósitos, tanques y otras instalaciones. Fueron provocados enormes incendios, seguidos de violentas explosiones. La causa enemiga opuso tenaz resistencia sobre el objetivo y durante el viaje de regreso hostigó a nuestras formaciones continuamente. Nuestros bombarderos tropezaron con intenso fuego de barrera anti-aérea. En encarnizados combates aéreos fueron derribados, por lo menos, 51 aviones enemigos, entre ellos numerosos "Messerschmitt" y "Fockewulf 190".

Veinte "Liberator" fueron derribados sobre el objetivo y todavía faltan varios más que no han regresado aun a su base". — EFE.

—El Cairo, 2. — Noticias de última hora señalan la destrucción de 33 aviones del Eje por un grupo de bombarderos yanquis de los que tomaron parte en el ataque contra Ploesti, según se anuncia oficialmente. — EFE.



### ¡Matrimonio feliz!

Gracias a nuestros cursos de contabilidad el obtuve un empleo de contable espléndidamente retribuido. Ella, sin esfuerzo, se ha hecho modista con nuestro curso "FEMINA DE CORTE Y CONFECCION", y consigue muy buenos ingresos sin salir del hogar.

¡HAGA VD. IGUAL! APROVECHE SUS RATOS LIBRES, EN SU CASA, PARA MEJORAR SU PORVENIR y goce de las ventajas que lleva el que sabe. Miles de alumnos hoy diplomados acreditan la excelencia de nuestros métodos únicos, de ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA. Pida hoy mismo nuestros magníficos folletos ilustrados, condiciones y detalles, gratis.

ACADEMIA CCC  
APARTADO 108  
SAN SEBASTIAN

## La guerra en Sicilia

(Viene de la primera)  
en la costa del Norte de Sicilia fué atacada la navegación adversaria resultando gravemente alcanzado por dos veces un crucero británico. — EFE.

**PARTE ALIADO**  
Cuartel General aliado de Africa del Norte. — Parte oficial de guerra naval:

"Anteanoche una flotilla de cruceros y destructores bombardeó Vibo Valentia, en la costa Sur del golfo de Anta. Al mismo tiempo otro destacamento bombardeaba un puente del ferrocarril sobre el río Oliva, situado a unos treinta y cinco kilómetros de Vibo Valentia.

En la madrugada de ayer, día primero de agosto nuestras fuerzas navales bombardearon intensamente el puerto de Crotona". — EFE.

**PARTE ITALIANO**  
Roma, 2. — Comunicado italiano:

"En los sectores Norte y Central del frente siciliano persiste la ofensiva del enemigo, siendo dificultada su tenacidad por medio de una serie de contraataques.

Durante el día de ayer el enemigo efectuó una incursión aérea contra Nápoles y bombardeó desde el mar la región costera de Salerno. En Nápoles se registran daños considerables.

Dos aviones adversarios fueron derribados por nuestros cazas y tres más por la artillería de la DCA.

Firmado: General Ambrosio". — EFE.

Roma, 2. — Suplemento del parte de guerra:

"La incursión aérea contra Nápoles citada en el comunicado del día de hoy, ha causado la muerte a diez personas y heridas graves a 63 más". — EFE.

## Delegación Comarcal de Sindicatos

SINDICATO DE AGRICULTURA Y GANADERIA

**AVISO**  
Todos los empresarios afectos al Sindicato de Agricultura y Ganadería, presentarán en el plazo improrrogable de SEIS días a partir de esta fecha, declaración jurada de cuantas CABEZAS de GANADO posean, con el fin de coordinar la distribución de toda clase de piensos.

CEUTA 3 de agosto de 1943.  
EL JEFE DEL SINDICATO,  
Manuel Calatayud.

V.º B.º  
EL DELEGADO COMARCAL SINDICAL  
Firmado: Antonio Cazalla

## LA INVASION que preparan los aliados, SEGUN ELMER DAVIS

Londres, 2. — En un discurso difundido por radio Argel, Elmer Davis, jefe de la Oficina de Información de Guerra de los Estados Unidos, declaró:

"De Gran Bretaña partirá

una gran invasión efectuada por las tropas británicas y norteamericanas y demostrará que la fortaleza de Europa no es más invulnerable que la fortaleza siciliana". — EFE.

## En lo que va de guerra, los soviéticos han perdido 50.000 TANQUES

Berlín, 2. — Más de siete mil tanques soviéticos, han sido destruidos del 5 al 25 de Julio en el frente del Este.

Las pérdidas sobrepasan a las mayores pérdidas sufridas

por los adversarios en la guerra actual.

El número de tanques soviéticos destruidos en el mismo periodo de tiempo es muy superior a los 50.000. — EFE.

## Los muelles de Nápoles y aerodromos de Capodichino han sido atacados por aviones yanquis

Cuartel General aliado de Africa del Norte. Parte Oficial de guerra aérea: "Bombarderos pesados atacaron ayer los muelles de Nápoles y aerodromos de Capodichino. Ambos objetivos fueron alcanzados repetidas veces.

En el curso de estas operaciones fueron destruidos ocho aviones enemigos. Bombarderos medios atacaron también el aeropuerto de Milazzo. Nuestros cazas mantuvieron sus vue-

los de patrulla sobre el teatro de guerra siciliano y sobre la aviación aliada.

En la noche del 31 de julio al 1 de agosto nuestros bombarderos atacaron los centros de comunicaciones de Adrano y Randazzo en Sicilia. Cinco cazas enemigos fueron derribados.

De todas estas operaciones no regresó a su base un avión aliado". — EFE.

## Ha fallecido el presidente de la China de Chung King, Lin Sen

Chungking, 2. — Ha fallecido el presidente de la China de Changking, Lin Sen.

Por el momento le sustituirá interinamente el mariscal Chang Kai Chek, según se anuncia oficialmente. — EFE.

Lin Sen tenía ochenta y un años de edad y estaba muy enfermo desde el mes de mayo último cuando sufrió un ataque de apoplejía. Había nacido en Fuchou y cursó sus estudios en Estados Unidos.

Era miembro del Partido Comunista chino, aunque poco conocido, y uno de los fundadores del Kuomintang. — EFE.

Londres, 2. — El presidente de la China de Chungking, Linsen, que acaba de fallecer te-

## Ultima hora

Londres, 2. — El Cuerpo Diplomático volverá a residir próximamente en Moscú.

Los representantes extranjeros se encontraban en Kuibischen, desde octubre de 1941, cuando la amenaza alemana se cernía sobre la capital soviética. — EFE.

Roma, 2. — El ex consejero de la Embajada italiana

**La alarma aérea fué dada ayer en**

## SOFIA

Budapest, 2. — Anoche fué dada la alarma aérea en Sofía según noticias recibidas en Budapest. La alarma duró de 2'10 horas de la madrugada hasta las ocho de esta mañana. — EFE.

**La China Nacional está indisolublemente unida al Japón**

Shanghai, 2. — El presidente de la China Nacional, Wang Ching Wei, ha declarado a un corresponsal de la Agencia Stefani que la unión de Shanghai en una sola gran ciudad, es el símbolo de la unificación china.

Añadió que su país puede suministrar considerable apoyo militar y que se encuentra unido indisolublemente al Japón.

Finalmente, expresó su gratitud al Japón Italia y Francia, por la ayuda que estos países le prestaron y por las muestras de comprensión de que dieron prueba.

Afirmó que la independencia de Birmania y la declaración de guerra a los anglosajones, tiene una profunda significación. — EFE.

cerca de la Santa Sede, Riggo, ha sido nombrado encargado de Negocios de Italia en el Vaticano. — EFE.

Roma, 2. — El embajador Augusto Rosso, ha sido nombrado secretario general del Ministerio de Asuntos Exteriores, cargo que ha sido restablecido según se anuncia oficialmente. — EFE.

Roma, 2. — Ettore Jani ha tomado posesión del diario milanés "Corriere della Sera" desde el día primero de agosto, según anuncia la agencia Stefani. — EFE.

Estocolmo, 2. — El petrolero "Pegasus", ha sido hundido en aguas surafricanas, por choques con una mina o torpedos, según anuncia "Nya Deglit Alle handa". — EFE.

**LAS MANIFESTACIONES DE ITALIA FUERON ORGANIZADAS POR ELEMENTOS COMUNISTAS**

Roma, 3. (3'30 madrugada). — Se informa de parte competente que las manifestaciones que tuvieron lugar dos y hasta tres días después del cambio de Gobierno, en las ciudades de Italia septentrional, especialmente en Milán y Turín, fueron organizadas — según se ha comprobado inequívocamente — por agentes comunistas.

También en Roma, elementos comunistas intentaron crear la intranquilidad y los desórdenes, pero, según se comunica oficialmente, los rumores difundidos en el extranjero al respecto sobrepasan en mucho a los acontecimientos verdaderos.

Poco tiempo después ya habían quedado restablecidos, en las ciudades italianas, el orden y la tranquilidad. El trabajo en los centros industriales continúa sin interrupción. — TRANSOCEAN